
Subject: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Anex on Tue, 24 Mar 2009 11:55:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen,

als erstes möchte ich mich vorstellen. Ich bin 26 Jahre alt und bei mir begann "dieses" Problem
mit ca. 20.
Da ich sehr grossen Wert auf Äusseres lege, habe ich mich letzte Woche dazu entschieden,
etwas gegen mein Haarproblem zu unternehmen.
Da ich nicht freiwillig Medikamente einnehmen will, griff ich auf einen Haarersatz zurück. Bisher
konnte ich es gut kaschieren, jedoch die letzten beiden Jahre trug ich immer öfter eine Kappe.

Nun gut, letzte Woche am Donnerstag hatte ich den Termin. Mit voller Freude ging ich zum
Friseur und liess mir das ContactSkin draufmachen. Im ersten Moment war ich begeistert, wie
echt es "aussah". Da ich recht kurze Eigenhaare hatte (ca. 3 cm), wurde die Frisur ein bisschen
komisch geschnitten (die von CS länger und über meine Eigenen). Nun gut, gestylt sah das
Ganze wirklich recht gut aus.

Als ich zuhause ein bisschen rumprobiert habe und das Ganze ein wenig genauer unter die Lupe
nahm, kamen einige Zweifel.

1.) Rasur:
Ich nahm an, das die restlichen Eigenhaare (bei mir nicht wenig und nicht viel, so mittendrin)
vollständig abrasiert werden. Doch mein Friseur hatte nur in Wuchsrichtung rasiert, d.h. wenn
ich mit den Fingern in die Gegenrichtigung fuhr, spürte ich die abrasierten Haare (Stoppeln).
Auch war der Einschnitt auf der rechten Seite höher, als auf der Linken. Der Friseur meinte
jedoch, dass dies egal sei. Ist das normal, war das bei euch auch so?

2.) Ränder:
Nach Anbringen des CS, waren bei mir die Ränder nicht ganz fest, d.h. Wenn ich an den Haaren
leicht zog, löste sich sofort der Ansatz. Der Friseur meinte, dass dies erst nach 48 h wirklich fest
ist. Gut, aber nach 48 h waren die Ränder noch mehr gelöst, habe extra mehr als 48 die Haare
nicht gewaschen. Was ich vielleicht noch anfügen sollte ist, dass bei mir beim ersten Anbringen
das Ganze nicht gehalten hatte und er die ganze Prodzedur nochmal machte (Reinigen, Peelen,
neu verkleben..), was ich ehrlichgesagt auf die Stoppeln zurückführte. Hatte dieses Problem
noch jemand? War das bei euch anders?

3.) Rückwärtsfrisuren:
Ich hatte hier im Forum gelesen, dass man in der ersten Woche problemlos Rückwärtsfrisuren
machen kann. Leider würde das bei mir gar nicht gehen, der Haaransatz ist so auffällig, ich
kanns gar nicht richtig erklären; sieht aus wie gemalt und so kleine Pünktchen.. echt komisch..
Kann das jemand bestätigen, oder sieht man bei euch wirklich gar nichts? Der Friseur meinte
auf meine Frage hin, dass man einen unsichtbaren Ansatz nicht hinkriegen würde, ausser man
mache das wie im Film (keine Ahnung mehr wie das heisst), mit Make-Up etc.. Aber im Forum
habe ich gelesen, dass das ohne Probleme geht, zumindest in der ersten Woche!? 

4.) Qualität der Haare:
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Also aussehen tun die Haare wirklich gut, jedoch musssten wir meine Eigenen leicht tönen, um
wirklich die gleichen Nuancen hinzukriegen. Das Ganze "sieht" echt gut aus. Doch wenn ich die
Haare anfasse, fühlt es sich extrem strohig und puppenhaft an. D.h. wenn ich z.B. hinten von
meinen Eigenen rauf ins ContactSkin fahre, ist das ein Unterschied wie Tag und Nacht. Auch
habe ich versucht kein Gel oder ähnliches in die Haare zu geben (Ich trage am liebsten
natürliche Frisuren). Doch dann sieht das Ganze noch komischer aus, wie eine Kappe
irgendwie. Also mir könnte niemand durch die Haare fahren, da man sofort spüren würde,
dass sie nicht echt sind bzw. nicht mir gehören.
Die Haare fallen auch total unnatürlich. Wenn der Wind weht, stehen die Haare ganz komisch
vom Kopf weg und nicht einzeln, sondern gebüschelt. Man kann sich das so vorstellen: Wenn
ich eine Kappe anziehe, und diese wieder wegnehme, kommen die Haare von ContactSkin mit
und meine eigenen fallen wieder natürlich an den Kopf. Die von CS bleiben irgendwie oben!? Ist
das bei euch auch so, oder lief da was schief bei mir? Bin echt verwirrt, da ich hier im Forum
anderes gelesen habe. Ich würde mich nicht trauen rauszugehen wenn es windig ist, ohne
tonnenweise Gel oder einer Kappe.

5.) Dichte der Haare:
Meine eigenen Haare sind nicht sehr dicht. Deshalb habe ich dem Friseur gesagt, er soll bitte die
geringste Dichte bestellen (ich glaube das sind 70%). Als dann das CS drauf war, habe ich sofort
gemerkt, ui, die sind verdammt dicht. Auf meine Frage bezüglich der Dichte meinte er, dies sei
zwischen 70% und 80%. Aber sind das nicht zwei unterschiedliche Dichten? Entweder 70 oder
80? 

6.) Geräusche der Haare:
Wenn ich mit den Fingern auf meinen Kopf greife, hört sich das irgendwie nach Plastik an.
Schwer zu beschreiben, wie wenn man mit einem Ballon an den eigenen Haaren reiben würde.
Ist das bei euch auch so?

7.) Fazit:
Im Grossen und Ganzen wäre ich zufrieden. Aber ich bin mir nicht ganz sicher ob bei mir alles
so ist wie es sein sollte. Ist es im schlimmsten Falle auch möglich, dass ich kein originales
ContactSkin habe? Oder hat vielleicht der Friseur was falsch gemacht? Da ich keinerlei
Erfahrungen mit CS habe und im Netz so gut wie keine Informationen und Bilder gefunden habe
(ausser Informationen hier im Forum) bin ich auf eure Meinungen und Erfahrungen angewiesen.
Ich habe mir schon überlegt in ein anderes Fachstudio zu gehen um es mal kontrollieren zu
lassen.
Ich wäre euch sehr über ein Feedback dankbar. Ich kann auch Fotos hochladen wenn es
dann einfacher ist zu beurteilen. Das Schlimmste für mich ist, das sich die Haare nicht echt
anfühlen, und sie nicht natürlich im Wind mitgehen und anders fallen als Echte. Falls bei mir
aber alles in Ordnung wäre, gibt es etwas besser als ContactSkin? 

Viele Grüsse
Anex

EDIT:
Habe vergessen anzufügen, dass mein Friseur meinte, die Kopfhaut müsse nicht versiegelt
werden, denn nach seinen Erfahrungen hält es ohne Versiegelung besser.

Page 2 of 22 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: INFO: ContactSkin - Was definitiv nicht normal ist
Posted by semprecapelli on Tue, 24 Mar 2009 14:39:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

I.
Je "ordentlicher" die Kopfhaut vorbereitet wird, desto besser lässt sich darauf entsprechend
Zweithaar befestigen. Jeder, der sich wirklich professionell mit dem Thema beschäftigt, weiß
das bzw. sollte das wissen.

II.
Schwer eindeutig zu beantworten; vielleicht ist der verwendete Kleber nicht der geeignete für
Dich. Aber ja, Flüssigkleber brauchen laut Herstellerangaben mindestens 24 Stunden zum
Aushärten und das Zweithaar sollte 48 Stunden nicht gewaschen werden. Unabhängig davon
können wir Dir aber versichern, dass selbst nach 10 Minuten die Ränder sich nicht heben
sollten, wenn man "etwas" an den Haaren zieht!

III.
Herzlich willkommen in der Realität! Unserer Auffassung und unserem Qualitätsempfinden
nach können (extreme) Rückwärtsfrisuren derzeit nur mit Ansätze aus French/Swiss-Lace
realisiert werden.

IV.
Vielleicht hast Du Pech gehabt und ein "ausgetrocknetes" Montagsmodell bekommen. Egal wie,
schlechte bzw. subjektiv mindere Haarqualität ist nicht normal!

V.
CS ist zunächst ein Standardprodukt, keine Maßanfertigung! Und ehrlich gesagt können bzw.
sollten Haardichten höchstens in 20%-Schritten festgelegt werden.

VI.
Wir haben derartige Geräusche bei einem ultradünnen Foliensystem noch nie wahrnehmen
können.

Fazit: Wir würden – die Richtigkeit Deiner Worte vorausgesetzt - das Produkt bzw. die
Dienstleistung bei dem Studio reklamieren.

Nachtrag: Das Friseure gern die "neuen" Haare etwas länger lassen liegt oftmals daran, dass
sie so den Übergang zu den eigenen besser kaschieren können. Andernfalls wäre mehr
Detailarbeit notwendig, um ein möglichst "übergangsloses, unsichtbares" Ergebnis zu erzielen.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: ContactSkin - Was definitiv nicht normal ist
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Posted by Juergen85 on Wed, 25 Mar 2009 20:56:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

stimme sempre soweit zu...

..nur in einem Punkt nicht mit dem Ansatz.

Der ist, wenn es der Friseur richtig macht!, anfangs nicht ersichtbar.

Das ist ja gerade der Grund...warum ich mir das System geholt habe. ein Lace System von
toplace hatte ich auch schon in der Hand...da war der Ansatz bei genauem hinsehen bei mir
sichtbar gewesen!!!!!!!!

das mit den Pünktchen ist wenn es nicht hunderprotzentig anliegt. Stell es dir vor wie wenn du
etwas aufklebst, es aber nicht richtig "stramm" ist, dann enstehen auch leichte Knickfalten.
Genauso ist es hier auch, nur das da noch der Kleber eine Rolle mitspielt.

Probier folgendes aus: Nimm dir am besten eine schere(oder ähnliches) nun nimmst du einfach
das Ende der Schere und streichst über die punkte einaml drüber, und zwar von oben nach
unten zum gesicht hin, die Punkte müssten verschwinden.

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Hollywood on Thu, 26 Mar 2009 10:15:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zitat von SC,

"Herzlich willkommen in der Realität! Unserer Auffassung und unserem Qualitätsempfinden
nach können (extreme) Rückwärtsfrisuren derzeit nur mit Ansätze aus French/Swiss-Lace
realisiert werden."

also man muss ja nicht übertreiben,auch wenn ihr von SC experten seid,diese aussage ist
schlicht und einfach QUATSCH. extreme Rückwärtsfrisuren sind mit SKIN sehr wohl
realisierbar.

Hollywood

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by semprecapelli on Thu, 26 Mar 2009 10:44:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hollywood schrieb am Don, 26 März 2009 11:15also man muss ja nicht übertreiben,auch
wenn ihr von SC experten seid,diese aussage ist schlicht und einfach QUATSCH. extreme
Rückwärtsfrisuren sind mit SKIN sehr wohl realisierbar.
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Lieber Hollywood.

Wir haben klar und deutlich geschrieben, dass unserer Auffasssung und unserem
Qualitätsempfinden nach (extreme) Rückwärtsfrisuren sich derzeit nur mit Lace-Fronts
entsprechend natürlich realisieren lassen.

Demnach darfst Du sicherlich anderer Meinung sein, die wir neugierig wären von Dir in der
Praxis zu überprüfen, weil wir stets gern dazulernen.

Mit Ultra Thin Skin-Systemen stößt der normale Endverbraucher jedoch im Alltag schnell
immer wieder aufgrund des Basismaterials an optische Grenzen. Und selbst die Hersteller solcher
Systeme geben das - wenn auch nicht gern - zu. Aber als Maskenbilder mit langjähriger
Erfahrung weißt Du das... 

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Hollywood on Thu, 26 Mar 2009 11:13:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also lieber sc team,

dass auch von euch hochgelobte lace systeme nicht das ist was ihr immer wieder hier betont;
beweisst das berühmte foto von john travolta,obwohl nur mit ein kamera fotografiert sieht man
sehr deutlich die nachteile von lace!! ;)und in natur sieht man alles noch sehr deutlicher.  ich will
nicht ins details.ihr wisst was ich meine.

  link:http://www.makemeheal.com/news/images/john-travolta-hai r-piece-closeup.jpg.

also ich glaube kaum dass ihr in hannover ***Edit*** bessere qualität und fachwissen bietet als
in VIP bereich von hollywood.

Das was der travolta hier auf hat ist wohl keine billig teil und er hats auch nicht nötig aufs geld zu
achten, ***Edit***

ihr braucht nicht von mir zu lernen,ihr wisst schon alles  

anyway....wie heisst es so schön....SHOW MUSST GO ON  

-----------------

Hollywood,

bitte unterlasse es, hier andere User/Anbieter zu verspotten!
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Wenn du meinst, Zitat: "SHOW MUSST GO ON", dann suche dir bitte einen anderen Ort dafür
aus. 
Hier sind wir nicht in Hollywood!

Grüße von Mona

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Hollywood on Thu, 26 Mar 2009 12:24:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@mona...hör auf mich wieder von der seite blöd anzumachen  .....LASS ES SEIN!

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Anex on Thu, 26 Mar 2009 12:54:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

besten Dank erstmal für eure Antworten (abgesehen von den Streitigkeiten!!).
Also ich weiss wirklich nicht woran es liegen mag, aber mittlerweile könnte ich das ganze
ContactSkin vom Köpf lösen (von vorne nach hinten). Es hält absolut nicht mehr.
Eine Rückwärtsfrsur ist bei mir im Moment sowieso nicht möglich, da es eine zu hohe Dichte
hat im Gegensatz zu meinen eigenen Haaren (zu hoher Kontrast).
Das einzige was mich im Moment wirklich stört (fast schon belastet), ist die Qualität der Haare.
Die sind echt wie bei einer Puppe. Ich hab dann versucht einen stärkeren Conditioner zu
nehmen, was leider auch keinen Erfolg mit sich brachte (ausser im nassen Zustand). Sie fühlen
sich einfach unecht an, vor allem wenn sie trocken sind. Dann nämlich geht ohne Gel & Co. nix
mehr. Ich kann mir nicht durch die Haare fahren, da diese dann nicht mehr zurück an den Kopf
fallen würden. Furchtbar für mich.
Von den CS-Trägern würde ich gerne wissen, ob ihr Haar denn fein ist und sich echt anfühlt,
oder ob nur ich dieses Problem habe.

Grüsse
Anex

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Thu, 26 Mar 2009 18:26:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mh...da finde ich eher teils gegensätzlich..........damit meine ich, dass die Haare eher zu fein sind
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bei mir, nicht "dick" genug wie bei meinem alten Toupet.

Die Haare fühlen sich auch auf keinen Fall wie das eigene Echthaar an, andere würden es
bei mir aber nicht merken!

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by MeisterLampe on Thu, 26 Mar 2009 21:18:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich würde mal interessieren, wie die ganze CS Geschichte auf Bildern aussieht!

Könnte da jemand bitte welche online stellen?

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by geef07 on Wed, 27 May 2009 19:43:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie MeisterLampe schon den Wunsch äußerte, wäre ich für Bilder auch sehr dankbar.

Sieht das ganze wirklich so aus wie auf der Seite von CS?

[Quelle:www.contactskin.de]

Ich habe mir mal das Probepaket von Cs bestellt und muss jetzt nur noch warten bis der Umbau
von meinem friseur fertig ist.

Was zahlt Ihr denn so an Servicegebühr? 100€ oder weniger?

Herzlichen Dank im Voraus.

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Wed, 27 May 2009 20:47:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mit 100 Euro musst du rechnen......ich habe bisher Preis von 80-120 Euro gehört....schon
wucher, aber was will man machen. Sprich alleine 100 Euro pro Monat ohne CS-teil.....

Der Ansatz sieht im Neuzustand wirklich in etwa so aus wie auf dem Foto..allerdings sieht das
ganze so optisch einwandfrei 10-14 tage aus.....
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Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Maik20 on Thu, 16 Jul 2009 18:20:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Anex schrieb am Die, 24 März 2009 12:55Hallo Zusammen,

als erstes möchte ich mich vorstellen. Ich bin 26 Jahre alt und bei mir begann "dieses" Problem
mit ca. 20.
Da ich sehr grossen Wert auf Äusseres lege, habe ich mich letzte Woche dazu entschieden,
etwas gegen mein Haarproblem zu unternehmen.
Da ich nicht freiwillig Medikamente einnehmen will, griff ich auf einen Haarersatz zurück. Bisher
konnte ich es gut kaschieren, jedoch die letzten beiden Jahre trug ich immer öfter eine Kappe.

Nun gut, letzte Woche am Donnerstag hatte ich den Termin. Mit voller Freude ging ich zum
Friseur und liess mir das ContactSkin draufmachen. Im ersten Moment war ich begeistert, wie
echt es "aussah". Da ich recht kurze Eigenhaare hatte (ca. 3 cm), wurde die Frisur ein bisschen
komisch geschnitten (die von CS länger und über meine Eigenen). Nun gut, gestylt sah das
Ganze wirklich recht gut aus.

Als ich zuhause ein bisschen rumprobiert habe und das Ganze ein wenig genauer unter die Lupe
nahm, kamen einige Zweifel.

1.) Rasur:
Ich nahm an, das die restlichen Eigenhaare (bei mir nicht wenig und nicht viel, so mittendrin)
vollständig abrasiert werden. Doch mein Friseur hatte nur in Wuchsrichtung rasiert, d.h. wenn
ich mit den Fingern in die Gegenrichtigung fuhr, spürte ich die abrasierten Haare (Stoppeln).
Auch war der Einschnitt auf der rechten Seite höher, als auf der Linken. Der Friseur meinte
jedoch, dass dies egal sei. Ist das normal, war das bei euch auch so?

2.) Ränder:
Nach Anbringen des CS, waren bei mir die Ränder nicht ganz fest, d.h. Wenn ich an den Haaren
leicht zog, löste sich sofort der Ansatz. Der Friseur meinte, dass dies erst nach 48 h wirklich fest
ist. Gut, aber nach 48 h waren die Ränder noch mehr gelöst, habe extra mehr als 48 die Haare
nicht gewaschen. Was ich vielleicht noch anfügen sollte ist, dass bei mir beim ersten Anbringen
das Ganze nicht gehalten hatte und er die ganze Prodzedur nochmal machte (Reinigen, Peelen,
neu verkleben..), was ich ehrlichgesagt auf die Stoppeln zurückführte. Hatte dieses Problem
noch jemand? War das bei euch anders?

3.) Rückwärtsfrisuren:
Ich hatte hier im Forum gelesen, dass man in der ersten Woche problemlos Rückwärtsfrisuren
machen kann. Leider würde das bei mir gar nicht gehen, der Haaransatz ist so auffällig, ich
kanns gar nicht richtig erklären; sieht aus wie gemalt und so kleine Pünktchen.. echt komisch..
Kann das jemand bestätigen, oder sieht man bei euch wirklich gar nichts? Der Friseur meinte
auf meine Frage hin, dass man einen unsichtbaren Ansatz nicht hinkriegen würde, ausser man
mache das wie im Film (keine Ahnung mehr wie das heisst), mit Make-Up etc.. Aber im Forum
habe ich gelesen, dass das ohne Probleme geht, zumindest in der ersten Woche!? 

4.) Qualität der Haare:
Also aussehen tun die Haare wirklich gut, jedoch musssten wir meine Eigenen leicht tönen, um
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wirklich die gleichen Nuancen hinzukriegen. Das Ganze "sieht" echt gut aus. Doch wenn ich die
Haare anfasse, fühlt es sich extrem strohig und puppenhaft an. D.h. wenn ich z.B. hinten von
meinen Eigenen rauf ins ContactSkin fahre, ist das ein Unterschied wie Tag und Nacht. Auch
habe ich versucht kein Gel oder ähnliches in die Haare zu geben (Ich trage am liebsten
natürliche Frisuren). Doch dann sieht das Ganze noch komischer aus, wie eine Kappe
irgendwie. Also mir könnte niemand durch die Haare fahren, da man sofort spüren würde,
dass sie nicht echt sind bzw. nicht mir gehören.
Die Haare fallen auch total unnatürlich. Wenn der Wind weht, stehen die Haare ganz komisch
vom Kopf weg und nicht einzeln, sondern gebüschelt. Man kann sich das so vorstellen: Wenn
ich eine Kappe anziehe, und diese wieder wegnehme, kommen die Haare von ContactSkin mit
und meine eigenen fallen wieder natürlich an den Kopf. Die von CS bleiben irgendwie oben!? Ist
das bei euch auch so, oder lief da was schief bei mir? Bin echt verwirrt, da ich hier im Forum
anderes gelesen habe. Ich würde mich nicht trauen rauszugehen wenn es windig ist, ohne
tonnenweise Gel oder einer Kappe.

5.) Dichte der Haare:
Meine eigenen Haare sind nicht sehr dicht. Deshalb habe ich dem Friseur gesagt, er soll bitte die
geringste Dichte bestellen (ich glaube das sind 70%). Als dann das CS drauf war, habe ich sofort
gemerkt, ui, die sind verdammt dicht. Auf meine Frage bezüglich der Dichte meinte er, dies sei
zwischen 70% und 80%. Aber sind das nicht zwei unterschiedliche Dichten? Entweder 70 oder
80? 

6.) Geräusche der Haare:
Wenn ich mit den Fingern auf meinen Kopf greife, hört sich das irgendwie nach Plastik an.
Schwer zu beschreiben, wie wenn man mit einem Ballon an den eigenen Haaren reiben würde.
Ist das bei euch auch so?

7.) Fazit:
Im Grossen und Ganzen wäre ich zufrieden. Aber ich bin mir nicht ganz sicher ob bei mir alles
so ist wie es sein sollte. Ist es im schlimmsten Falle auch möglich, dass ich kein originales
ContactSkin habe? Oder hat vielleicht der Friseur was falsch gemacht? Da ich keinerlei
Erfahrungen mit CS habe und im Netz so gut wie keine Informationen und Bilder gefunden habe
(ausser Informationen hier im Forum) bin ich auf eure Meinungen und Erfahrungen angewiesen.
Ich habe mir schon überlegt in ein anderes Fachstudio zu gehen um es mal kontrollieren zu
lassen.
Ich wäre euch sehr über ein Feedback dankbar. Ich kann auch Fotos hochladen wenn es
dann einfacher ist zu beurteilen. Das Schlimmste für mich ist, das sich die Haare nicht echt
anfühlen, und sie nicht natürlich im Wind mitgehen und anders fallen als Echte. Falls bei mir
aber alles in Ordnung wäre, gibt es etwas besser als ContactSkin? 

Viele Grüsse
Anex

EDIT:
Habe vergessen anzufügen, dass mein Friseur meinte, die Kopfhaut müsse nicht versiegelt
werden, denn nach seinen Erfahrungen hält es ohne Versiegelung besser.

Ich hab selbst CS und muss sagen: Tut mir leid, aber leider ist das so.
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ich hätte mich auch gefreut, wenn mir Jemand vorher von den ganzen Aspekten berichtet
hätte.. Aber naja..

Mich würde noch interessieren, in welchem Studio du das machen lassen hast?

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by daytrader on Fri, 24 Jul 2009 15:14:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:1.) Rasur:
Ich nahm an, das die restlichen Eigenhaare (bei mir nicht wenig und nicht viel, so mittendrin)
vollständig abrasiert werden. Doch mein Friseur hatte nur in Wuchsrichtung rasiert, d.h. wenn
ich mit den Fingern in die Gegenrichtigung fuhr, spürte ich die abrasierten Haare (Stoppeln).
Auch war der Einschnitt auf der rechten Seite höher, als auf der Linken. Der Friseur meinte
jedoch, dass dies egal sei. Ist das normal, war das bei euch auch so?

Mhh hätte ich als Laie anders gemacht und mache es auch anders. Ich rassiere richtig glatt. Die
Stoppeln rasiere ich noch mal mit einem Elektrorasierer nach. 

Zitat:2.) Ränder:
Nach Anbringen des CS, waren bei mir die Ränder nicht ganz fest, d.h. Wenn ich an den Haaren
leicht zog, löste sich sofort der Ansatz. Der Friseur meinte, dass dies erst nach 48 h wirklich fest
ist. Gut, aber nach 48 h waren die Ränder noch mehr gelöst, habe extra mehr als 48 die Haare
nicht gewaschen. Was ich vielleicht noch anfügen sollte ist, dass bei mir beim ersten Anbringen
das Ganze nicht gehalten hatte und er die ganze Prodzedur nochmal machte (Reinigen, Peelen,
neu verkleben..), was ich ehrlichgesagt auf die Stoppeln zurückführte. Hatte dieses Problem
noch jemand? War das bei euch anders?

Ist wirklich schwierig, die Ränder passgenau an den restlichen Haarkranz anzupassen und auch
noch bis in den letzten mm zum kleben zu bringen.

Zitat:3.) Rückwärtsfrisuren:
Ich hatte hier im Forum gelesen, dass man in der ersten Woche problemlos Rückwärtsfrisuren
machen kann. Leider würde das bei mir gar nicht gehen, der Haaransatz ist so auffällig, ich
kanns gar nicht richtig erklären; sieht aus wie gemalt und so kleine Pünktchen.. echt komisch..
Kann das jemand bestätigen, oder sieht man bei euch wirklich gar nichts? Der Friseur meinte
auf meine Frage hin, dass man einen unsichtbaren Ansatz nicht hinkriegen würde, ausser man
mache das wie im Film (keine Ahnung mehr wie das heisst), mit Make-Up etc.. Aber im Forum
habe ich gelesen, dass das ohne Probleme geht, zumindest in der ersten Woche!? 

Hört sich so an als ob die Folie vorne zuweit zurück geschnitten wurde. Ist mir auch mal
passiert, sieht dann wirklich unnatürlich aus. Geht dann nur mit Pony. Richtig gemacht sieht
man aber nichts. Hat dein Friseur CS vieleicht zum ersten Mal verarbeitet? Hört sich fast so an,
weil, das mit den Stopeln kam mir schon koisch vor.

Zitat:4.) Qualität der Haare:
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Also aussehen tun die Haare wirklich gut, jedoch musssten wir meine Eigenen leicht tönen, um
wirklich die gleichen Nuancen hinzukriegen. Das Ganze "sieht" echt gut aus. Doch wenn ich die
Haare anfasse, fühlt es sich extrem strohig und puppenhaft an. D.h. wenn ich z.B. hinten von
meinen Eigenen rauf ins ContactSkin fahre, ist das ein Unterschied wie Tag und Nacht. Auch
habe ich versucht kein Gel oder ähnliches in die Haare zu geben (Ich trage am liebsten
natürliche Frisuren). Doch dann sieht das Ganze noch komischer aus, wie eine Kappe
irgendwie. Also mir könnte niemand durch die Haare fahren, da man sofort spüren würde,
dass sie nicht echt sind bzw. nicht mir gehören.
Die Haare fallen auch total unnatürlich. Wenn der Wind weht, stehen die Haare ganz komisch
vom Kopf weg und nicht einzeln, sondern gebüschelt. Man kann sich das so vorstellen: Wenn
ich eine Kappe anziehe, und diese wieder wegnehme, kommen die Haare von ContactSkin mit
und meine eigenen fallen wieder natürlich an den Kopf. Die von CS bleiben irgendwie oben!? Ist
das bei euch auch so, oder lief da was schief bei mir? Bin echt verwirrt, da ich hier im Forum
anderes gelesen habe. Ich würde mich nicht trauen rauszugehen wenn es windig ist, ohne
tonnenweise Gel oder einer Kappe.

Keine Ahnung was, aber da stimmt was nicht. Meine fühlen sich nicht strohig an

Zitat:5.) Dichte der Haare:
Meine eigenen Haare sind nicht sehr dicht. Deshalb habe ich dem Friseur gesagt, er soll bitte die
geringste Dichte bestellen (ich glaube das sind 70%). Als dann das CS drauf war, habe ich sofort
gemerkt, ui, die sind verdammt dicht. Auf meine Frage bezüglich der Dichte meinte er, dies sei
zwischen 70% und 80%. Aber sind das nicht zwei unterschiedliche Dichten? Entweder 70 oder
80? 

Mhh, wußte garnicht, daß es CS in verschiedenen Dichten gibt. Weder im studio, noch bei
meiner Online Quelle wurde nach der dichte gefragt.

Zitat:6.) Geräusche der Haare:
Wenn ich mit den Fingern auf meinen Kopf greife, hört sich das irgendwie nach Plastik an.
Schwer zu beschreiben, wie wenn man mit einem Ballon an den eigenen Haaren reiben würde.
Ist das bei euch auch so?

Dann ist an der Stelle Luft drunter. Richtig verklebt hört und spürt man nichts. Nach ca. 2
Wochen lösen sich bei mir die ersten Stellen. Dann raschelt das so komisch. Dann kleben diese
Stellen nicht mehr. Würde ich wieder aufs Studio schieben, wen ndas schon von Beginn an so
war.

Zitat:7.) Fazit:
Im Grossen und Ganzen wäre ich zufrieden. Aber ich bin mir nicht ganz sicher ob bei mir alles
so ist wie es sein sollte. Ist es im schlimmsten Falle auch möglich, dass ich kein originales
ContactSkin habe? Oder hat vielleicht der Friseur was falsch gemacht? Da ich keinerlei
Erfahrungen mit CS habe und im Netz so gut wie keine Informationen und Bilder gefunden habe
(ausser Informationen hier im Forum) bin ich auf eure Meinungen und Erfahrungen angewiesen.
Ich habe mir schon überlegt in ein anderes Fachstudio zu gehen um es mal kontrollieren zu
lassen.
Ich wäre euch sehr über ein Feedback dankbar. Ich kann auch Fotos hochladen wenn es
dann einfacher ist zu beurteilen. Das Schlimmste für mich ist, das sich die Haare nicht echt
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anfühlen, und sie nicht natürlich im Wind mitgehen und anders fallen als Echte. Falls bei mir
aber alles in Ordnung wäre, gibt es etwas besser als ContactSkin? 

Ich bin sehr zufrieden, auch wenn die Klebedauer bei mir nicht annähernd an die 4 Wochen
kommt. Problem ist bei mir immer der ansatz. Der löst sich beim hoch- oder
RÜckwärtskämmen immer schon nach 2-3 Tagen. Das war schon im Studio so und jetzt wo
ich es selber mache auch. Gibts vieleicht einen besseren Kleber als Aquabond?

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Sun, 26 Jul 2009 02:41:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch ich nochmal ein paar Ergänzende Hinweise an meine 2 Vorredner:

Also

zum 1.)

3.) Rückwärtsfrisuren:
Ich hatte hier im Forum gelesen, dass man in der ersten Woche problemlos Rückwärtsfrisuren
machen kann. Leider würde das bei mir gar nicht gehen, der Haaransatz ist so auffällig, ich
kanns gar nicht richtig erklären; sieht aus wie gemalt und so kleine Pünktchen.. echt komisch..
Kann das jemand bestätigen, oder sieht man bei euch wirklich gar nichts? Der Friseur meinte
auf meine Frage hin, dass man einen unsichtbaren Ansatz nicht hinkriegen würde, ausser man
mache das wie im Film (keine Ahnung mehr wie das heisst), mit Make-Up etc.. Aber im Forum
habe ich gelesen, dass das ohne Probleme geht, zumindest in der ersten Woche!? 

Also der Ansatz muss natürlich richtig eingeschnitten werden, persönlich würde ich dass
immer vom Fachmann machen lassen. die Pünktchen müssten leichte Erhebungen sein. 
Kleiner Tipp dazu: Nimm einmal eine Schere und drücke damit großflächig auf die "Folie" mit
den "Pünktchen" auf. Sie müssten wieder glatt gezogen sein.....ähnlich wie falten in
Kleidung !

Normalerweise sieht man dann wirklich nichts...selbst ich habe es nicht erkannt, obwohl ich ja als
einziger weiß dass ich CS trage habe es nicht gesehen, und dass ganz nah im Spiegel. Ein
Laie/Normalo sieht da mit Sicherheit nichts !

und zu 2.)

7.) Fazit:
Im Grossen und Ganzen wäre ich zufrieden. Aber ich bin mir nicht ganz sicher ob bei mir alles
so ist wie es sein sollte. Ist es im schlimmsten Falle auch möglich, dass ich kein originales
ContactSkin habe? Oder hat vielleicht der Friseur was falsch gemacht? Da ich keinerlei
Erfahrungen mit CS habe und im Netz so gut wie keine Informationen und Bilder gefunden habe
(ausser Informationen hier im Forum) bin ich auf eure Meinungen und Erfahrungen angewiesen.
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Ich habe mir schon überlegt in ein anderes Fachstudio zu gehen um es mal kontrollieren zu
lassen.
Ich wäre euch sehr über ein Feedback dankbar. Ich kann auch Fotos hochladen wenn es
dann einfacher ist zu beurteilen. Das Schlimmste für mich ist, das sich die Haare nicht echt
anfühlen, und sie nicht natürlich im Wind mitgehen und anders fallen als Echte. Falls bei mir
aber alles in Ordnung wäre, gibt es etwas besser als ContactSkin?

Ich bin sehr zufrieden, auch wenn die Klebedauer bei mir nicht annähernd an die 4 Wochen
kommt. Problem ist bei mir immer der ansatz. Der löst sich beim hoch- oder
RÜckwärtskämmen immer schon nach 2-3 Tagen. Das war schon im Studio so und jetzt wo
ich es selber mache auch. Gibts vieleicht einen besseren Kleber als Aquabond?

Antwort: also dass ist immer, dass wird sich leider durch keinen Kleber großartig verändern.
Allerdings ist es doch nicht schlimm....weil Erstens, wer trägt schon IMMER nur Rückwärts
und wenn man diese Phase mal länger Zeit hat dass man Ansatzfreie Frisuren trägt, dann
klebt man hier halt 2x die Woche nach !

Ergänzung nochmal zum Kleber: Wie hier schon mehrfach geäußert wurde ziehen viele an
ihren Haaren rum und sagen dann es würde nicht halten ! Also unbedingt die 24 oder besser 48
Stunden einhalten, dann müsste alles fest sitzen. Wenn ihr vorher schon ungeduldig alle paar
Minuten dran zieht und es sich dann gelöst hat ist ein großteil der Klebekraft dahin und man
erreicht mit diesem Kleber niemals auch nur ansatzweise eine gute Klebekraft. Auch beim
Nachkleben ist mir das schona aufgefallen:

Als ich nach 5 Tagen den Ansatz nachgeklebt habe war ich etwa 2 Stunden später entäuscht
dass es fat noch loser war als vor dem Nachkleben. Als ich dann am Nächsten Morgen
aufgewacht bin war es bombenfest, und es wäre noch fester gewesen wenn ich nicht schon
ungeduldig nach 1 Stunde nach dem Kleben dranrumgezogen hätte!

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Gerd on Sun, 26 Jul 2009 07:35:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Juergen85

Als ich nach 5 Tagen den Ansatz nachgeklebt habe war ich etwa 2 Stunden später entäuscht
dass es fat noch loser war als vor dem Nachkleben. Als ich dann am Nächsten Morgen
aufgewacht bin war es bombenfest, und es wäre noch fester gewesen wenn ich nicht schon
ungeduldig nach 1 Stunde nach dem Kleben dranrumgezogen hätte![/quote]

Also das ist etwas was ich nie nachvollziehen konnte. Bei mir ist das auch nicht so. 

Der Kleber, egal ob Aquabond, Oli Res. w. Glue ode oder. das sind doch alles Kontaktkleber. das
heißt es spielt keiner Rolle wie lange man das zu Klebende zusammen presst. Es muss auch
nichts trocknen, da der Kleber schon trocknen bevor man das Teil drauf setzt. Es spielt einzig und
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alleine eine Rolle wie stark man die beiden Teile (Kopf und HT) zusammen presst. Was genau
soll in den 48 Stunden den passieren in denen man nicht waschen oder ziehen soll? Kann mich
da mal ein Fachkundiger aufklären?

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Sun, 26 Jul 2009 20:53:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bin da leider kein Fachmann was die Kleber angeht...allerdings ist es bei mir 100%
so.......wenn ich mindestens 24 Stunde warte hält es besser, aber vorallem deutlich länger !

Fummel ich schon vorher dran rum sinkt die Haltbarkeit wirklich rapide. 
Es kann ja nur an den chemischen abläufen liegen...wie genau kann ich leider auch nicht
sagen....zudem weiß ich tnicht wie das bei dem Aquabond ist...ich benutze lediglich den
CS-Kleber!
Allerdings kann es ja nur so ähnlich sein.....

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by daytrader on Sun, 26 Jul 2009 21:31:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Son, 26 Juli 2009 22:53ich benutze lediglich den CS-Kleber!
Allerdings kann es ja nur so ähnlich sein.....

???? Im CS Studio hat man AquaBond verwendet. 

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Mon, 27 Jul 2009 00:40:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ka......hab kein aquabond....steht nur contact skin kleber bei mir drauf......sonst nix....da ich sonst
noch keinen flüssigkleber vorher hatte kann ich nicht sagen ob es vlt der aqua ist !

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Mona on Mon, 27 Jul 2009 05:56:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist schon tatsächlich so:

Der "Aqua Bond" und einige andere Kleber benötigen etliche Zeit, um zu trocknen und um (erst
dann) ihre volle Klebekraft zu entwickeln. Der "Aqua Bond" ist milchig-weiß beim Auftragen und
wird transparent, sobald er getrocknet ist.

Page 14 of 22 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=594
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14337&goto=164293#msg_164293
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=164293
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4331
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14337&goto=164294#msg_164294
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=164294
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=594
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14337&goto=164300#msg_164300
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=164300
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=694
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14337&goto=164301#msg_164301
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=164301
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Ich habe derartige Kleber ausprobiert, konnte sie aber weiterhin nicht verwenden, weil ich den
Haarersatz täglich abends abnehme, so dass ich vom Zeitablauf her kaum in den "Genuss"
kam, dass alles fest hielt. Sicherlich wird der Haarersatz bei Verwendung einer ausreichenden
Klebermenge nicht "vom Kopf fallen", so lange zwischen Haut -> Kleber -> Montur keine Luft
gerät und man nicht am Haarersatz zieht. Aber sicheren Halt und relativ zuverlässige
Klebekraft bekommt man erst nach Stunden.

 

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Maik20 on Fri, 14 Aug 2009 14:30:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was soll man denn noch sagen?

Alle, die CS genommen haben, bereuen es sicher über kurz oder lang.

Bzw.: Jemand, der vor CS schon mal was andres hatte, bereut es sicher noch viel mehr...

Contact Skin ist einfach nicht perfekt. DIe ersten 2 Wochen ist es super, dafür danach das
Letzte. Die Farbe bleicht aus, es ist strohig, hält nicht mehr richtig und und und...

Ich habe leider auch CS, weil ich mich vorher nicht richtig erkundigt habe bzw. nich mehr kannte.

Schade, aber was solls.. Nun hängt man in diesem Vertrag fest und kann nix dran ändern...

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by daytrader on Fri, 14 Aug 2009 14:34:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich habe CS nun 3 Monate und es ist mir tausend mal lieber als mit lichtem Haar. Klar
perfekt ist nur dichtes Eigenhaar. Warum dein nach 2 Wochen ausbleichen soll und strohig wird
ist mir ein Rätsel. Ich hatte meines fast 7 Wochen drauf......

Wieso hängst du am Vertrag fest? Hast du etwa gleich einen Vertrag unterzeichnet ohne vorher
wenigstens einen Monat ohne Vertrag zu testen? 

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Fri, 14 Aug 2009 15:11:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,
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ja dass ist dann allerdings wirklich deine schuld....denn erstmal probiert man es einen Testmonat
aus, ohne Vetragszwang! Dann entscheidet man erst ob es sich für sich lohnt oder nicht !

Und ich kann deine Wut etwas verstehen, allerdings stimmt das nicht 100%.

Obwohl auch ich mit meinem CS Teil arge Probleme habe, ist es mir lieber als mein voriges
"Ladentoupet" für 1200 Euro(leichter, bessere Qualität, besserer Ansatz etc..).

Wenn es nach 2 Wochen nicht mehr hält (bei mir ähnliches Problem) dann versuche es doch
selber zu verkleben?

Tipps kannst du dir da bestimmt von daytrader holen, der es ja auch so macht. 

PS: Das die Farbe nach 2 Wochen ausbleich kann ich mir garnicht vorstellen, es ist Echthaar wie
jedes andere, und selbst nach Solarium, Schwimmbad und sonstige Sachen dürften da
allenfalls Verschleisserscheinungen nach vlt 6-8 wochen beginnen......

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by daytrader on Fri, 14 Aug 2009 15:26:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eben, ist Echthaar wie andere Teile auch. Was machen dann die die so ein Teil ein halbes Jahr
und länger in Gebrauch haben!?

Im nach hinein bin ich ganz froh, daß es sich nach ca. 2 Wochen langsam löst. So bekomme
ich es einfach ab ohne es zu beschädigen. Und 4 Wochen oder länger will ich das aus
hygienischen Gründen wirklich nicht auf dem Kopf haben. 

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Maik20 on Fri, 14 Aug 2009 16:19:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@daytrader:
Ich habe einen Testmonat gemacht. Aber ich hatte vorher 3 Jahre lang Glatze und war heilfroh
wieder Haare zu haben. Da hab ich das Ausbleichen und das schlechte Halten in Kauf
genommen...

Nun, wo ich andere Möglichkeiten kenne & viele bessere Dinge hier im Forum gehört habe,
bereue ich allerdings wie gesagt meine Wahl zu CS.

@Juergen85:
Was sind denn die Vorteile zu deinem Ladentoupet? Also ich habe ja leider keine Erfahrungen mit
anderen Haarersatz-Lösungen. Aber wenn CS das Beste sein soll, bin ich wirklich ein wenig
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enttäuscht...bei den finanziellen Ausgaben...

@daytrader & Juergen85:
Ihr könnt es mir glauben oder nicht. Ich habe CS. Nach 2 Wochen bleicht es aus. Ich bin selten
draußen (an der Sonner) aber nach maximal 2,5 Wochen stimmt die Farbe des HT nicht mehr
mit der meines Resthaars überein. Das sieht man zwar anfangs nur bei Tageslicht und kann es
bei Dämmerung bzw. bei Zimmerbeleuchtung kaum erkennen, aber nach spätestens 1 Monat
sieht man es immer. Auch wenn man Gel o.Ä. drin hat. Nach dem Waschen ist es ganz
schlimm...

Wobei ich auch sagen muss, dass nach einer Neuklebung im Studio die ursprüngliche Farbe
wieder für 1-2 Wochen da ist. Anscheinend bereiten die das HT irgendwie auf. Ich bekomme ja
nur aller 2 Monaten ein neues HT (ist das eigentlich standart? oder kann ich auch jedes mal ein
neues verlangen?).

Jedenfalls will ich defintiv auf eine andere Lösung umsteigen. Nur welche, weiß ich momentan
gar nich... Es gibt ja viele Alternativen.

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by bender123 on Fri, 14 Aug 2009 21:09:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute!

Bin ganz neu hier im Forum, und hab hier diesen Thread mitverfolgt. Wollte mit euch meine
bisherigen Erfahrungen mit CS teilen, und vielleicht ein zwei Tipps von Expterten abstauben.

Ich habe nun seit 4 Tagen das Probepaket von CS am Kopf. Ist mein erstes Haarteil, deswegen
kann ich leider keine Vergleiche zu anderen liefern.

Dinge mit denen ich (zumindest bis jetzt ) zufrieden bin:
1.Qualität der Haare
Sehen sehr natürlich aus, lassen sich gut frisieren, halten gut und fühlen sich gut an.

2.Die draufsicht von oben
Wenn man von oben draufschaut, merkt man überhaupt nichts, sieht 100 % echt aus.

Nun leider zu den Dingen, mit welchen ich nicht zufrieden bin:

1. Wie das Teil auf meinem Kopf montiert wurde
Das Studio (wobei "Studio" ist sehr hoch gegriffen, würde eher Hinterhoffriseur sagen) wo ich
es machen hab lassen, erfüllt in keinster Weise meine Erwartungen.
Auf der linken Seite habe ich rund 2cm Abstand zwischen meinen Haaren und dem CS.
Auf der rechten Seite ist dies nur 1cm, wobei dazwischen noch ein paar Eigenhaare sind(also
geht es auch besser).
Wenn der Wind bläst oder die Haare Nass sind, schimmert dies doch ersichtlich durch.
Die Geheimratsecken sind auf einer Seite gut gemacht, auf der anderen Seite sieht das aus als
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hätt ich mir die Haare ausrasiert. (Eigenhaar-Glatze-CS Haaransatz) Schwer zu beschreiben,
sieht aber 100% unnatürlich aus.
Werde veruchen ein besseres zu finden, wobei dies das einzig erreichbare für mich ist.

2. Der Haaransatz
Der Haaransatz sieht aus als hätte ich ein Schwarzes Strinband am Haaransatz. 
Das heißt als einzige Frisurwahl bleiben Stirnfransen. Von grad und oben sieht es gut aus, wenn
man von unten reinsieht sieht man es (hängt vom Licht ab).
Da ich sehr groß bin, sehen mich aber 90% der Leute von unten.

3. Übergang Eigenhaar zu CS
Wenn man mit der Hand vom Eigenhaar zum CS fährt, und über den CS Ansatz
drüberfährt spürt man die Folie richtig wie sie sich leicht aufstellt(vielleicht nur schlecht
verklebt?). Habe ich aber nicht anders erwartet, also nicht so schlimm. Oben fühlt es aber sehr
gut an.

Morgen kommt der Joggentest, und am Sonntag der Schwimmentest. 
Mal sehen wie es das verträgt.
Zum Thema Kleber kann ich noch nichts sagen, sitzt nach 4 Tagen noch sehr gut.

So, nun meine Frage:

Gibt es irgendeine bessere Lösung für den Haaransatz? Mit Stirnfransen könnte ich Leben,
nur reichen die leider nicht zum verdecken des Ansatzes, außer ich seh aus wie ein Beatle.
Habe in einem Posting gelesen, dass es sein könnte, dass die Friseurin vorne zuviel
weggeschnitten hat. Sind die Haare beim CS Teil vorne anders als in der Mitte? 
Ich weiß die Frage könnt ich auch in meinem "Studio" stellen, nur habe ich irgendwie den
Verdacht deren einzige Ausbildung ist wie man einem Kunden den Prospekt in die Hand drückt.

lg
mark
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Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Fri, 14 Aug 2009 23:19:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Maik20

1. 
Nun, wo ich andere Möglichkeiten kenne & viele bessere Dinge hier im Forum gehört habe,
bereue ich allerdings wie gesagt meine Wahl zu CS.

Antwort: Das ist so von der Aussage nicht richtig. Nicht das System macht es auch....sondern der
"Service" ist ein wichtiger Faktor. Egal welche Lösung du hast. 

Mit CS bist du zum größtenteil Unzufrieden weil es einfach nicht 4 Wochen "perfekt" ist. 
Aber da kannst du wie bereits erwähnt selber Hand anlegen, sprich selber reinige, verkleben
etc. Dann trägst du es zb 2 wochen verklebst dann neu dann wieder 2 wochen => dann
Servicetermin.

Mit anderen Haarteilen wirst du genau die gleichen Probleme haben, KEINS wird 4 wochen
perfekt halten, das liegt nicht am CS sondern am Kleber selber !

2. 
Was sind denn die Vorteile zu deinem Ladentoupet? Also ich habe ja leider keine Erfahrungen mit
anderen Haarersatz-Lösungen. Aber wenn CS das Beste sein soll, bin ich wirklich ein wenig
enttäuscht...bei den finanziellen Ausgaben...

Anwort: wie ich geschrieben habe, die Vorteile zum vorigen sind bei mir, dass es viel leichter ist,
in den ersten 2 Wochen nicht spürbar bzw fast nicht spürbar auf dem Kopf ist, der Ansatz ist
besser, die Übergänge der Ränder sind besser.

Aaaaber, dass heißt nicht das jedes andere schlecht ist, ein Lace-Toupet kann auch super
aussehen, gerade am Ansatz, ich rede hier nur von meinem alten....Allerdings der
Gewichtsunterschied bleibt immer....
Vom besten..kann man nie reden. "DAS BESTE" gibt es nicht. vom Preis her ist CS sogar noch
recht günstig, was es teuer macht sind halt dass es direkt 12 Teile sind und die
Servicekosten....das hast du mit anderen Varianten auch so teuer, es seidenn du machst es
selber !

3.
Ihr könnt es mir glauben oder nicht. Ich habe CS. Nach 2 Wochen bleicht es aus. Ich bin selten
draußen (an der Sonner) aber nach maximal 2,5 Wochen stimmt die Farbe des HT nicht mehr
mit der meines Resthaars überein. Das sieht man zwar anfangs nur bei Tageslicht und kann es
bei Dämmerung bzw. bei Zimmerbeleuchtung kaum erkennen, aber nach spätestens 1 Monat
sieht man es immer. Auch wenn man Gel o.Ä. drin hat. Nach dem Waschen ist es ganz
schlimm...

Antwort: Hier kann dann was nicht stimmen, du zahlst Geld für dein Haarteil, also frag
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gefälligst im Studio nach und verlange Besserung bzw dann neue Teile. Sowas ist ein Mangel
und sicherlich steht im Vertrag auch anderes...Es ist ganz normales Echthaar wie in einer
anderen Perücke/Haarteil auch!

4. 
Wobei ich auch sagen muss, dass nach einer Neuklebung im Studio die ursprüngliche Farbe
wieder für 1-2 Wochen da ist. Anscheinend bereiten die das HT irgendwie auf. Ich bekomme ja
nur aller 2 Monaten ein neues HT (ist das eigentlich standart? oder kann ich auch jedes mal ein
neues verlangen?).

Antwort: Dir stehen im jahr 12 Haarteile zu, sprich auch hier das Studio darauf an. Man kann zwar
ein CS zweimal verkleben, dies sollte man allerdings nur tun falls eines mal nur 2-3 wochen hält.
Weil wenn 1 Jahr vorbei ist ist der Vertrag zu Ende, ob du nun 6 oder 12 Teile verbraucht hast. Es
ist also nur zu deinem Nachteil !

Subject: Re: ContactSkin - Fragen und Erfahrungen
Posted by Juergen85 on Fri, 14 Aug 2009 23:34:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@bender123

1.
Wie das Teil auf meinem Kopf montiert wurde
Das Studio (wobei "Studio" ist sehr hoch gegriffen, würde eher Hinterhoffriseur sagen) wo ich
es machen hab lassen, erfüllt in keinster Weise meine Erwartungen.
Auf der linken Seite habe ich rund 2cm Abstand zwischen meinen Haaren und dem CS.
Auf der rechten Seite ist dies nur 1cm, wobei dazwischen noch ein paar Eigenhaare sind(also
geht es auch besser).
Wenn der Wind bläst oder die Haare Nass sind, schimmert dies doch ersichtlich durch.
Die Geheimratsecken sind auf einer Seite gut gemacht, auf der anderen Seite sieht das aus als
hätt ich mir die Haare ausrasiert. (Eigenhaar-Glatze-CS Haaransatz) Schwer zu beschreiben,
sieht aber 100% unnatürlich aus.
Werde veruchen ein besseres zu finden, wobei dies das einzig erreichbare für mich ist.

Antwort: Hier unbedingt dem Studio sagen. die Studios werden nach CS geschult, Das ist ein
Mangel in der Serviceleistung. Direkt drauf ansprechen und ausbessern lassen! Falls es
Probleme geben sollte direkt damit zu gfh gehen !
Kleinstabweichungen musst man allerdings hinnehmen, aber wirkklich nur kleinst(das geht für
die Ecken, da ist ein Fall in der "Schwebe". Der Rest jedoch ist klar Mangel)!

2.
Der Haaransatz sieht aus als hätte ich ein Schwarzes Strinband am Haaransatz.
Das heißt als einzige Frisurwahl bleiben Stirnfransen. Von grad und oben sieht es gut aus, wenn
man von unten reinsieht sieht man es (hängt vom Licht ab).
Da ich sehr groß bin, sehen mich aber 90% der Leute von unten.
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Antwort: Ja das ist mir auch schon 2-3 mal passiert. Wenn die Haare im Ansatz zu weit nach
hinten "abrasiert" wurden sieht man einen schwarzen Streifen.
Es fällt aber eigentlich anderen nicht auf, da kann ich dich beruhigen, dennoch auch hier das
Studio darauf hinweisen !

3.
Wenn man mit der Hand vom Eigenhaar zum CS fährt, und über den CS Ansatz
drüberfährt spürt man die Folie richtig wie sie sich leicht aufstellt(vielleicht nur schlecht
verklebt?). Habe ich aber nicht anders erwartet, also nicht so schlimm. Oben fühlt es aber sehr
gut an.

Anwort: Hm..auch hier schlechte Leistung, wie du bereits vermutet hast, vom Studio. Wenn die
Ränder richtig verklebt sind stellt sich nichts auf. Auch hier muss das Studio unbedingt
nachbessern wenn es stört!

4.
Morgen kommt der Joggentest, und am Sonntag der Schwimmentest.
Mal sehen wie es das verträgt.
Zum Thema Kleber kann ich noch nichts sagen, sitzt nach 4 Tagen noch sehr gut.

Anwort: Hier kann ich dich beruhigen, ich gehe mit dem CS laufen, Kraftraining und sonstigen
Sport machen, ich betreibe Sport intensiv, sprich etwa 4x die Woche, da gibt es keine Probleme.
Mit dem Kleben solltest du auch noch keine Probleme haben. Allerdings weise ich dich schon mal
daraufhin dass die Klebeleistung ab einem Gewissen Punkt(Meist 7-10 Tage) anfängt langsam
nachzulassen und nach 2-3 Wochen es ziemlich locker ist. Hier hilft dann nur eigenes Nachkleben
wenn du teure Serviceintervalle umgehen willst!

5.
Gibt es irgendeine bessere Lösung für den Haaransatz? Mit Stirnfransen könnte ich Leben,
nur reichen die leider nicht zum verdecken des Ansatzes, außer ich seh aus wie ein Beatle.
Habe in einem Posting gelesen, dass es sein könnte, dass die Friseurin vorne zuviel
weggeschnitten hat. Sind die Haare beim CS Teil vorne anders als in der Mitte?
Ich weiß die Frage könnt ich auch in meinem "Studio" stellen, nur habe ich irgendwie den
Verdacht deren einzige Ausbildung ist wie man einem Kunden den Prospekt in die Hand drückt.

Antwort: Die Besser Lösung für den Ansatz ist, dass das Studio das anständig einschneidet,
da kannst sonst weder du noch das beste CS Teil was daran ändern. Die Haare vorne sind die
gleichen, nur man sieht es halt weil der Folienrand vorne ja aufhört 
Und stelle die Frage deinem Studio. Immerin zahlst du eine Menge Geld um positiv und
glücklich durch die Gegen zu laufen. 
Wenn das Studio dafür nicht sorgen kann unbedingt bei gfh melden!

Subject: INFO: @bender123
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Posted by semprecapelli on Sat, 15 Aug 2009 10:37:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die von Dir beschriebenen Mängel 1,2,5 solltest Du zeitnah in Deinem Studio rügen und
entsprechend auf Nachbesserung bestehen.

Sollten sich die Damen und Herren wenig kooperativ oder qualifiziert zeigen, solltest Du den
Hersteller GFH informieren, so dass u.U. das Personal nachgeschult werden kann.

Gruß
sempre capelli-Team
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